動画週刊誌「週刊西田」 西田昌司がズバッと答える一問一答

「今西田先生がかけているメガネはどこのブランドで しょうか?」 平成30年1月24日

●ゆうじさんからの質問

西田先生、お久しぶりです。今西田先生がかけているメガネはどこのブランドでしょうか?以前、マサキマツシマのブランドで紹介されていましたが、私もそれを愛用しています。おまけでもいいので、是非ご教授願います。

●西田昌司の答え

私が今かけているメガネは「ケン オクヤマ アイズ(KEN OKUYAMA EYES)」というブランドで、奥山清行さん(世界的に有名なカーデザイナー。日本人としてはじめてフェラーリをデザイン)の手掛けられたメガネです。イタリアから日本に帰国後、工業デザインのセンスを活かしてメガネのデザインにまで手を広げられたのですが、NHK でこのメガネが紹介されたこともあって私は気になっていました。



私は以前に一問一答のコーナーで取り上げた通り、マサキマツシマのメガネをかけていましたが、昨年の一年間は「シャルマン(CHARMANT)」のメガネをかけていました。シャルマンは、本社が福井県鯖江市にある有名なメガネメーカーです。私は滋賀大学経済学部の出身ですが、シャルマンの会長さんが同じく滋賀大学経済学部の出身ということもあって、「西田さん、是非ともシャルマンのメガネをかけてください」とメガネを頂きました。その時、「国会でシャルマンのメガネをかけてください」という条件が付いていましたので、私はそのように致しました。

シャルマンのメガネフレームはチタン製で非常にかけやすい優れものなのですが、一つ難点があって、ものすごく流行ったがためにいろいろな人が同じメガネをしているのです。国会においても、私の相棒の塚田一郎さんが同じメガネをかけていますし、衆議院においても何人かが同じメガネをしています。メガネは機能性だけに留まらずに個性を表すものでもありますから、他人と同じメガネをかけるのはあまり面白くありません。そのようなわけで、今年になってケンオクヤマアイズのメガネを買ったという次第です。

ケン オクヤマ アイズのメガネは残念ながら安価なメガネではありませんし、大きなメガネ屋でないと扱っていないようでありますが、ゆうじさんは東京都にお住まいとのことなので、入手に困ることはないと思います。是非ともお探しになってみてください。

反訳:ウッキーさん

Copyright: 週刊西田 http://www.shukannishida.jp